

# BIG ISSUE

## Camat Kota Kisaran Timur Laksanakan Kegiatan Mengatasi Permasalahan Banjir

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.BIGISSUE.ID](http://ASAHAN.BIGISSUE.ID)

Aug 3, 2024 - 06:11



ASAHAN - Kegiatan hari ini merupakan lanjutan dari kegiatan yang telah dilakukan sebelumnya pada saat pelaksanaan Gotong Royong Massal Kecamatan Kota Kisaran Timur di Kelurahan Kisaran Timur Kecamatan Kota Kisaran Timur tepatnya di Jalan Sisingamangaraja ini yang selalu menjadi lokasi tergenangnya air di jalan dengan waktu yang lama.

Hal ini disampaikan Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu. S.AP., M.M saat berada dilokasi yang menjadi titik untuk melakukan pengatisipasian banjir di wilayah Kelurahan Kisaran Timur yang dihadiri juga oleh Lurah Kisaran Timur beserta perangkatnya, Babinsa, Tim dari PDAM Tirta Silau Piasa Kisaran, Tim Pemadam Kebakaran Kabupaten Asahan dan masyarakat, pada Jumat (26/07/2024).

"Sebelumnya kami telah melakukan pembobokan beberapa drainase bekerjasama dengan Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan dan saat itu kami temukan adanya drainase yang ditutup dengan pengecoran dan banyaknya sampah sehingga menghambat aliran air pada drainase atau biasa kita sebut dengan tertumpat saluran drainasenya", ucapnya.

Selanjutnya Camat mengatakan, "untuk saat ini kami berkoordinasi dengan PDAM Tirta Silau Piasa dan Dinas Satpol PP Kabupaten Asahan untuk membantu kami dalam rangka melakukan aksi lanjutan mengatasi permasalahan banjir di lokasi ini."

"Alhamdulillah, kami dibantu Tim dari PDAM Tirta Silau Piasa Kisaran untuk melakukan pembobokan drainase kembali dan Tim Pemadam Kebakaran Kabupaten Asahan untuk melakukan penyemprotan pada drainase agar membantu lancarnya proses aliran pada drainase di lokasi ini", ujarnya.

Lebih lanjut, Camat berharap melalui kegiatan yang telah kami laksanakan ini dapat memberikan dampak yang baik bagi masyarakat dan juga saya mengajak kepada masyarakat agar menjaga kebersihan lingkungan sekitar karena itu merupakan salah satu cara yang mudah untuk mencegah terjadinya banjir di lingkungan sekitar kita.

Dipenghujung kegiatan tersebut tak lupa Camat mengajak kepada kita semua untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan H. Surya, BSc dan Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos., M,Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter. Edward Banjarnahor